

BREVES

MEDIANTE UN CONVENIO CON GNEAUPP

El CECOVA busca incentivar la prevención y terapia de úlceras por presión y otras heridas crónicas



- — VALENCIA 3 JUN, 2015 - 12:10 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha firmado un convenio de colaboración con el Grupo Nacional para el Estudio y Asesoramiento en Úlceras por Presión y Heridas Crónicas (GNEAUPP), con el objetivo de “incentivar la prevención y tratamiento de las úlceras por presión y otras heridas crónicas”.

Este convenio, que fue plasmado recientemente por el presidente de la primera de estas organizaciones, José Antonio Ávila, y por el director de la segunda de ellas, Javier Soldevilla, busca, de esta manera, apostar por estas medidas ante las citadas lesiones, que “afectan especialmente a personas mayores, niños o aquellos pacientes que deben permanecer inmóviles durante un largo tiempo en silla de ruedas o en camas”.

Los dos máximos representantes de CECOVA y GNEAUPP informaron en este sentido de que las úlceras por presión “son un problema vergonzante, ético, punible, epidémico, costoso y mortífero”. No obstante, “a pesar de ser evitable, los avances en el conocimiento de las ciencias de la salud y la evolución el sistema sanitario, continúa afectando a pacientes de todos los niveles asistenciales”, lamentaron.